

La V Jornada de actualización de Enfermedad Tromboembólica y Anticoagulación del General de Catalunya, el Sagrat Cor y el Hospital del Vallés pone en común conocimientos, tratamientos y abordajes

Sant Cugat del Vallès, 7 de noviembre de 2017. El próximo 9 de noviembre en la sala de Actos del Hospital General de Catalunya tendrá lugar la V Jornada de Enfermedad Tromboembólica pondrá sobre la mesa temas de trabajo diario como es la reversión de la anticoagulación, el consenso en las terapias anticoagulantes y antiagregantes en periodo perioperatorio y actualización sobre el tratamiento en poblaciones especiales de alto riesgo por enfermedad tromboembólica venosa.

El clínico se enfrenta continuamente a retos terapéuticos en situaciones donde, a veces, la evidencia científica es limitada. Esto sucede en pacientes con terapia anticoagulante que presentan un sangrado o que precisan cirugía o procedimientos intervencionistas. Los miembros del Comité de Enfermedad Tromboembólica consideran que hay un consenso de expertos que apoye sus decisiones. En este sentido quieren exponer sus recomendaciones sobre la reversión de la anticoagulación con los acodo (anticoagulantes orales directos) en un momento en que se empiezan a incorporar agentes específicos.

Desde el comité también ven importante que los centros consensúen las terapias anticoagulantes y antiagregantes en el periodo perioperatorio en grupos multidisciplinares (anestesia, cirugía, hematología, cardiólogos, neurólogos internistas).

En la misma línea también apuntan que en el ictus agudo puede ser necesario plantear tratamiento neurointervencionista en el que los radiólogos especializados pueden aportar al paciente una terapia altamente eficaz y con suficiente seguridad.

La jornada pretende actualizar conocimiento en determinada población de enfermos como es el paciente con cáncer que presenta trombosis venosa o embolia de pulmón tiene unas características clínicas, diagnósticas y terapéuticas que difieren de otros pacientes no oncológicos, por lo que es necesario actualizar los conocimientos sobre esta población de enfermos. Lo mismo se puede decir de la mujer embarazada. A menudo más gestantes presentan riesgo de trombosis ya que tienen más edad y otros factores de riesgo como las terapias de reproducción asistida, etc.

Aquellas patologías difíciles de diagnosticar como el síndrome fosfolipídica, causante de enfermedad tromboembólica arterial y venosa, y que tiene unas connotaciones de tratamiento por conllevar un mayor riesgo que otras trombosis idiopáticas, también será abordada en la V Jornada de Enfermedad Tromboembólica.

Esta actividad ha sido acreditada para la formación continuada.

La V Jornada de actualización de Enfermedad Tromboembólica y Anticoagulación del General de Catalunya, el Sagrat Cor y el Hospital del Vallés pone en común conocimientos, tratamientos y abordajes

PROGRAMA CIENTÍFICO

Jueves día 9 de noviembre de 2017. Sala de Actos de el Hospital Universitario General de Catalunya

15:00h. - 15:10h. Presentación

Dra. Marta Guzmán, Directora médica Hospital Universitari General de Catalunya y Dra. Fátima del Molino, Coordinadora del Servicio de Medicina Interna Hospital Quirónsalud del Vallès y Responsable Unidad Enfermedad tromboembólica Transversal

MESA REDONDA DE ICTUS CARDIOEMBÓLICO y ACODs

Dra. Gemma Muñoz Gamis, Jefe del Servicio de Urgencias. Hospital Mútua de Terrassa

15:10h. - 15:30h. Técnicas endovasculares en el ictus agudo

Dr. Elio Vivas, Neuroradiología intervencionista, INTEM. Hospital Universitari General de Catalunya (HUGC)

15:30h. - 15:50h. Manejo perioperatorio de antiagregantes nuevos y ACODs

Dra. Maddalena Pasini, Anestesia. Hospital Universitari Sagrat Cor (HUSC)

15:50h. - 16:10h. Agentes reversores de los ACODs

Dra. Gabriela Ene, Hematología Hospital Universitari General de Catalunya y Hospital Universitari Sagrat Cor. Banco de Sangre y Tejidos

16:10h. - 16:30h. Preguntas y discusión

MESA REDONDA DE ENFERMEDAD TROMBOEMBÓLICA VENOSA

Moderador: Dr. Antoni Riera, Medicina Interna. Hospital Universitari Bellvitge

16:30h. - 16:50h. Tromboembolismo venoso y cáncer

Dr. Enrique Gallardo, Oncología. Consorci Sanitari Parc Taulí

16:50h. - 17:10h. Tromboembolismo venoso y embarazo

Dra. Fátima del Molino, Medicina Interna HQV

17:10h. - 17:30h. Síndrome Antifosfolípídico

Dr. Gonzalo Artaza, Hematología. HUGC. Banc de Sang i Teixits

17:30h. - 17:45h. Preguntas y discusión

17:45h. - 18:10h. Coffee-break

18:10h. - 19:30h. Sesión interactiva de casos clínicos

Moderadora: Dra. Gemma Vidal, Medicina Interna. Consorci Sanitari Parc Taulí

18:10-18:20h. Dr. Pablo Javier Marchena, Medicina Interna. Parc Sanitari de Sant Joan de Déu de Sant Boi de Llobregat

18:20-18:30h. Dr. Francisco Muñoz, Jefe de Servicio Medicina Interna. Hospital de Mollet

18:30-18:40h. Dra. Desiré Campoy, Hematología. HUSC

18:40-18:50h. Dra. Mar Oller, Cirugía Vascular. HUGC y HUSC

19:30h. - 19:45h. Clausura Dr. Joan Mallofré, Director médico Hospital Quirónsalud del Vallès y Dra. Fátima del Molino

La V Jornada de actualización de Enfermedad Tromboembólica y Anticoagulación del General de Catalunya, el Sagrat Cor y el Hospital del Vallés pone en común conocimientos, tratamientos y abordajes

Sobre Quirónsalud

Quirónsalud es el grupo hospitalario más importante de España y el tercero de Europa. Está presente en 13 comunidades autónomas, cuenta con la tecnología más avanzada y dispone de una oferta superior a 6.200 camas en más de 100 centros, como la Fundación Jiménez Díaz, Hospital Universitario Quirónsalud Madrid, Hospital Universitario Dexeus, Ruber, Centro Médico Teknon, Hospital La Luz, Policlínica de Guipúzcoa, etc, así como con un gran equipo de profesionales altamente especializados y de prestigio internacional.

Trabajamos en la promoción de la docencia (siete de nuestros hospitales son universitarios) y la investigación médico-científica (contamos con el Instituto de Investigación Sanitaria de la FJD, único centro investigador privado acreditado por la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación).

Asimismo, nuestro servicio asistencial está organizado en unidades y redes transversales que permiten optimizar la experiencia acumulada en los distintos centros, y la traslación clínica de nuestras investigaciones. Actualmente, Quirónsalud está desarrollando numerosos proyectos de investigación en toda España y muchos de sus centros realizan en este ámbito una labor puntera, siendo pioneros en diferentes especialidades como cardiología, endocrinología, ginecología, neurología, oncología, y medicina deportiva entre otras.

Para más información:
Comunicación
Pilar Rosas
93 587 93 93
65 681 16 45